

令和 元年 7月 1日

生き活きたより

NO66

東海旅客鉄道労働組合退職者連絡会

発行責任者 高木義夫

会員の皆様へ



(高木会長)

梅雨の季節をむかへ、湿った天候が続く日々会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。平成が幕を閉じ、5月1日から新元号「令和」となり、世の中が期待感に包まれ、良い時代が来るのではないかと、心膨らませて暮らしている方も多くいるのではないかと思います。「令和」の意味を日本語専門家によると「令」というのは命令という意味ではなくて、令嬢とか令息とかいうような言葉で使われる、美しいとか清々しいという意味、「和」は左側の禾（のぎへん）は、たくさんの実った稻や穀物を表しています。そして右側の「口」は一つひとつ穀物の苗が実っていくという意味があります。一人ひとりが実っていくという意味で人にもたとえられ、それをまとめるという意味で「和」という漢字ができたそうです。美しく一人ひとりが輝いていく、そんな「令和」にしていきたいと思います。一方、現実の社会を見てみると、高齢者運転による交通事故が多発し、将来ある子供さんの尊い命を奪ってしまう、悲惨な事故が連日のように報道されています。私たちも他人事では、すまされない現実が、そこにあるように思われます。自動車運転をされる会員の皆様も、是非「事故を起こさない」取組みを行って下さい。1.法定速度を守る 2.車間距離を十分に確保する 3.生活道路となる狭い道路は走行しない 4.夕暮れ時から夜間に際しては運転を止める 5.横断歩道、交差点では細心の注意を払う等々十分注意して運転して下さい。

参議院議員選挙の公示が近づいています。私たちの生活に関わる医療・年金・税制の問題解決に取組む政治家、すなわちJR連合、JR東海ユニオンが推薦する候補者の必勝にむけての取組みが重要であります。公示日以降、最重点候補者等々への応援をよろしくお願ひします。